

La fin des agressions étasuniennes contre Cuba est exigée en Afrique du Sud



La Havane, 11 août (RHC).- Des centaines de sud-africains solidaires de Cuba se sont rassemblés dans le Centre Civique de Bramfontein, à Johannesburg, pour exiger la fin des agressions étasuniennes contre notre pays.

Les militants de forums de solidarité comme Freinds of Cuba Society et d'autres organisations ont également rappelé le 20e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre nos deux pays et la Journée de la Rébellion Nationale à Cuba.

Le leader communiste et ministre d'Implantations Humaines, de la Gouvernabilité Coopérative et des Questions Traditionnelles , Jacob Mamabolo ; le chargé des Relations Internationales du Congrès National Africain , Obed Bapela et l'ambassadeur de Cuba à Pretoria, Carlos Fernández de Cossío ont assisté à la rencontre.



Radio Habana Cuba